

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0619
Ciudad Universitaria, 4 de julio de 2025

Refuerza UAEM vigilancia por periodo vacacional

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) trabaja en las medidas de seguridad para el próximo periodo vacacional que será del 14 de julio al 6 de agosto, por lo que la Dirección de Protección Universitaria, a cargo de Enrique Clement Gallardo, emitió un comunicado a la comunidad universitaria con diversas recomendaciones.

Debido a que las instalaciones universitarias pueden volverse más vulnerables en ausencia de la mayoría de la comunidad estudiantil y académica, dicha dependencia diseñó un plan de vigilancia permanente para el cual considera la asistencia del personal de seguridad que no saldrá de vacaciones para asegurar una cobertura ininterrumpida.

"No vamos a bajar la guardia, especialmente porque en vacaciones las instalaciones son más vulnerables, la estrategia de seguridad de la UAEM se basa en un esquema integral que incluye tres círculos de vigilancia operando de manera continua, un sistema de cámaras de videovigilancia altamente sofisticado, con cobertura en Campus Norte y en varias sedes de la universidad distribuidas en el estado, la presencia de vigilantes fijos en cada uno de los inmuebles y el apoyo del personal de Venados, quienes desempeñan una función crucial de vigilancia itinerante dentro del campus universitario principal y en los ubicados en otros municipios", afirmó Clement Gallardo.

Con estas medidas, la UAEM busca mantener un ambiente seguro dentro de las sedes y favorecer la prevención de delitos, asimismo, realiza el adecuado resguardo de los bienes muebles e inmuebles universitarios.

Además, la Dirección de Protección Universitaria promueve entre la comunidad medidas antes de iniciar las vacaciones, como desconectar todos los aparatos y equipos electrónicos, cerrar debidamente ventanas y puertas al igual que escritorios, gavetas y muebles, verificar el cerrado correcto de llaves de agua potable y guardar de manera segura las llaves de los vehículos oficiales.

Finalmente, el comunicado informa que el ingreso al Campus Norte y sedes universitarias será restringido y contará con estrictos controles de acceso, por lo que las dependencias y unidades académicas, deberán enviar anticipadamente una relación de las personas que están autorizadas para entrar, ya sea personal académico, administrativo, confianza, alumnos, empresas externas, trabajadores y/o proveedores.

Atentamente

Por una humanidad culta